

Minimeisterschaft-Ortsentscheid im Tischtennis beim TSV Neustadt

Zum mittlerweile 43. Mal werden heuer die Mini-Meisterschaften im Tischtennis ausgetragen.

Der TSV Neustadt veranstaltete hierbei am 07.02.26 den alljährlichen Ortsentscheid.

Insgesamt 19 Kinder im Alter bis zu 12 Jahre aus Neustadt und Umgebung lieferten sich tolle Ballwechsel, wobei der Spaß stets im Vordergrund stand.

Der TSV freute sich sowohl über Kinder, die erstmalig den Schläger in der Hand hatten, als auch über diejenigen, die bereits öfter spielen oder trainieren.

Interessierte Kinder können gerne jederzeit beim Kinder-/Jugendtraining donnerstags 17:30-19:00 in der Turnhalle der Mittelschule Neustadt vorbeischauen.

Ein Dank gebührt den Helfern und den Sponsoren in Form der Raiffeisenbank für die Preise und der Bäckerei Gabelsberger und dem Getränkemarkt Hausler in Neustadt für die Verpflegung der Kinder.

Wer den Ortsentscheid nächstes Jahr nicht verpassen will, kann sich bereits jetzt gerne unter TSV-TT@outlook.de für eine Erinnerung vormerken lassen.

Neugierige Blicke auf die Endergebnisse und Urkunden



Viel los in der Turnhalle während des Turniers



Nach knapp Eineinhalb Stunden standen die Platzierten fest und jeder war gespannt auf sein Ergebnis. Alle Kinder bekamen natürlich eine Urkunde und die Erstplatzierten eine Medaille als Erinnerung an dieses Turnier, sowie einen Pack Minimeisterbälle für das Üben zuhause. Unterstützt bei den Preisen wird die Abteilung immer von der Raiffeisenbank Neustadt, der auch bei der Siegerehrung gedankt wurde.

Die Erstplatzierten der einzelnen Altersgruppen



Turnierleiter Florian Kehl hatte alles im Griff



Alle Teilnehmer nach dem Turnier im Gruppenbild



Ohne fleißige Helfer geht Nichts!



